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2018超高清电视及媒体融合新技术应用峰会圆满召开 

    2018 年 6 月 22 日，中国电影电视技术学会与松下电器（中

国）有限公司广播电视系统营销公司共同主办的“发展创新融合，

开启智慧应用”——2018 超高清电视及媒体融合新技术应用峰

会在美丽的贵阳市顺利召开。 

    本次峰会由中央电视台《现代电视技术》作为媒体支持，来

自中央电视台及各省市数十家电视台的技术领导、来自日本的 4K

技术行业专业人士以及松下公司主要负责人均出席了本次峰会，

就目前广电行业中最热门的 4K 超高清技术及 P2Cast 等话题进

行了充分且深入的技术交流。 

 

 

    本次峰会由中国电影电视技术学会秘书长路晓俐女士和松

下电器（中国）有限公司广播电视系统营销公司技术总监孙奉明

先生进行主持。 
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    参加会议的主要领导有：国家广播电视总局科技委会电视专

业委员会主任（原中国电影电视技术学会理事长）何宗就先生，

松下媒体娱乐事业部广电产品总监大西浩之先生，松下电器（中

国）有限公司系统通信营销公司总经理田中一树先生，松下电器

（中国）有限公司系统通信营销公司执行董事野村一生先生，松

下电器（中国）有限公司广播电视系统营销公司总经理陈炜先生。 
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    首先，国家广播电视总局科技委会电视专业委员会主任（原

中国电影电视技术学会理事长）何宗就先生为峰会进行了开场致

辞。 

 

    何主任代表国家广播电视总局科技委会电视专业委员会对本

次峰会以及松下电器在广播电视领域的发展给予了高度的赞扬，

并在致辞中表示：高清/超高清技术应用峰会已在转眼间举办了十

二年，业内早已把超高清新技术应用峰会定义为中国与日本广播

电视界每年一次的广播电视新技术高端论坛。多年来，松下公司作

为广播电视技术的引领者，为全球超高清视频的发展起到了极其

重要的作用。它对奥组委所承诺的将在 2020年北京冬季奥运会中

运用 8K超高清摄像机进行超高清电视转播，我们充满了期待。 

    随着电视台进入到新媒体融合的发展时代，松下电器与国内

公司的合作不断加强，以求构建高效率新闻的制作平台，这些变

化向我们展示着松下电视技术事业的前瞻性。本次峰会将通过精
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彩的演讲、案例分享、圆桌讨论的方式，深度剖析 4K 频道建设

及媒体融合，相信会给大家带来新的体验和收获。 

    松下媒体娱乐事业部广电产品总监大西浩之先生在致辞中

针对松下公司目前的组织体制、产品构成以及媒体娱乐事业成功

案例向大家进行了介绍说明。 

 

    松下电器（中国）有限公司系统通信营销公司总经理田中一

树先生向大家进行了本次峰会的致辞。 
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    田中总经理首先对各位电视台领导在百忙之中出席本次峰

会表示衷心的感谢，并简单介绍了松下电器今年正值 100周年庆

典，松下在过去的 100年中一直在努力创新发展，也将在未来的

100年不变初心，力求最大化提升客户满意度，同时，松下的系

统事业将继续在中国地区大力发展广电事业领域，为中国地区的

4K乃至以后的 8K事业发展做出贡献。 

    此次会议分为两大部分内容：4K频道技术应用及实践专题，

媒体融合及网络技术应用及发展方向专题。 

    首先，中央电视台高级工程师王佩女士就中央电视台 2017

年 4K 实践及 2018 年 4K 建设规划及 4K 超高清技术规范等内容

为大家进行了经验分享。 
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    广东电视台制作部林小海主任就广东电视台目前 4K 超高清

制作系统的建设、实践与思考等内容为大家进行了介绍说明。 

 

 

    Panasonic 株式会社 NHK（电视台）方案技术负责人饭田博

之先生专程从日本过来，为大家介绍了日本国内 4K/8K电视广播
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系统、12G-SDI设备的开发、4K演播室系统以及 HDR/SDR制作流

程等丰富的内容。 

 

    松下媒体娱乐事业核心技术开发部部长盐崎光雄先生为大家进

行了松下面对 4K频道播出及 8K摄像机应用方案等内容的讲解。 
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    在“媒体融合及网络技术应用及发展方向”主题会议上，松下

电器（中国）有限公司广播电视系统营销公司的工程师文伟先生针

对 P2Cast的工作流程介绍及发展状况向大家进行了详细说明。 

 

    来自松下的重要合作伙伴——北京中视广信科技有限公司

的范胜利先生为大家进行了 P2Cloud 的落地、发展和演进过程，

以及融合时代 P2Cloud的应用场景拓展等内容的详细讲解。 
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    松下另一重要合作伙伴——北京中科大洋科技发展股份有

限公司销售总监胡益申先生为大家带来了基于大观视频云的

P2Cast云服务解决方案的精彩内容。 

 

    在各公司技术专家的分享之后，举办了此次峰会的圆桌论坛，

各大电视台的嘉宾们进行了技术方面以及行业发展方向的热烈
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讨论。大家从目前国家的支持政策、4K频道建设现状以及新技术

人才的培养等多个角度各抒己见、积极交流。会后，与会者纷纷

表示在本次峰会中收获颇丰。 
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    在当下 4K 超高清技术快速发展的时代中，松下将继续秉承

服务大众的初心，不辜负业界专家们多年来的信任和支持，不遗

余力地提升自身设备的超高清及其数据传输技术水平，力求在广

电传媒向新媒体的演化过程中，为其发展进程的推动做出自己最

大的贡献！ 

 


